



Barcelona Perfumery Congress: cinco años impulsando a la industria de las fragancias

El aroma de la innovación perfumística promete llenar el aire de la ciudad condal durante la quinta edición del Barcelona Perfumery Congress 2023. Con más de 900 expertos de la industria explorando las últimas tendencias y tecnologías, la India como país invitado y los destacados Barcelona Perfumery Awards en el horizonte, el evento insignia del Beauty Cluster volverá a reconocer la excelencia en el sector.

El Barcelona Perfumery Congress, un evento internacional organizado por el Beauty Cluster, se ha convertido en un punto de encuentro

esencial para profesionales de toda la cadena de valor de la industria de las fragancias y la perfumería. Este año, la quinta edición del congreso

promete superar las expectativas con más de 900 inscritos y un impresionante espacio expositivo de 1500 metros cuadrados.

El congreso, que se llevará a cabo los días 22 y 23 de noviembre de 2023 en La Farga de l'Hospitalet, Barcelona, ofrecerá un programa completo en inglés que incluirá conferencias, talleres, mesas redondas, exposiciones y diversas actividades olfativas diseñadas para todos los asistentes. Además, para adaptarse a las necesidades de los tiempos actuales, proporcionará a los visitantes acceso a una plataforma virtual que les permitirá gestionar su propia agenda, solicitar reuniones B2B, explorar las novedades de los expositores y conectarse con otros participantes.

El Barcelona Perfumery Congress 2023 abordará temas candentes en la industria, como la innovación tecnológica en perfumería, la Inteligencia Artificial y el Big Data, la neurociencia, el análisis de mercados, las tendencias emergentes, la investigación histórica de la perfumería, la evaluación sensorial y las actualizaciones regulatorias, así como las investigaciones más recientes en el campo de las fragancias.

Además de las sesiones principales, se llevarán a cabo *Industry Talks*, donde profesionales destacados de la industria compartirán actualizaciones sobre nuevos lanzamientos, servicios innovadores y las tendencias que probablemente dominarán en los próximos años.

En esta quinta edición, el país invitado de honor será la India, representada por FAFAI, la Fragrance & Flavour Association of India. Y el congreso contará con la colaboración de asociaciones e instituciones relevantes, como AEFAA, Stanpa, AMAF, IFRA,



EL CONGRESO OFRECERÁ UN PROGRAMA COMPLETO EN INGLÉS QUE INCLUIRÁ CONFERENCIAS, TALLERES, MESAS REDONDAS, EXPOSICIONES Y DIVERSAS ACTIVIDADES OLFATIVAS DISEÑADAS PARA TODOS LOS ASISTENTES

FEIQUE, the International Perfume Foundation, así como medios internacionales como NEZ, Perfumist, Perfumer&Flavorist y Expression Cosmétique.

Uno de los momentos más destacados del evento será la ceremonia de entrega de los Barcelona Perfumery Awards, patrocinados por RNB. Estos premios reconocen los logros excepcionales de empresas, instituciones y profesionales en la industria de las fragancias y su cadena de valor. Con un total de 10 categorías premiadas, se valorará la mejor investigación en fragancias y olfato, la *start-up* y empresa más

innovadora, la mejor tecnología en la industria de las fragancias, el mejor ingrediente sostenible y natural, la mejor iniciativa sostenible, el mejor comunicador en el campo de las fragancias y el olfato, y, finalmente, la trayectoria profesional en la industria de las fragancias y perfumes.

El Barcelona Perfumery Congress 2023 promete ser un evento emocionante y enriquecedor que reunirá a lo mejor y más brillante de la industria de las fragancias a nivel internacional. Será una oportunidad única para aprender, conectarse y explorar las últimas tendencias y avances en el apasionante mundo de la perfumería 🌿